
Н А В С Т Р ЕЧ У  ВЫ БО РА М

РЕГИСТРАЦИЯ 
к а н д и д а т о в

в избирательной кампании наступил новый 
1 ! мая окружные избирательные комиссии 

31аП' viihтн' к регистрации кандидатов п депутаты 
SSrtHoro окружного, городского и районного Со
нгов народных депутатов.

ОгоЛПЯ мы публикуем сообщения об этом.
L Г. Н ЯГА Н Ь
Кандидатами в депутаты Тюменского облает 
Совета народных депутатов зарегистрированы: 

По избирательному округу №  217 
Юнцевич Александр Владимирович, | Я 19 года 

шкдения, беспартийный — бурильщик нефтегазодобывающего
 управления * Красноленинскнефть». 

По избирательному округу .V 218 
Лебедев Иван Иванович. 1919 гида рождения, 

ч л е н  КПСС — плотник-бетонщик строительного 
управления 73 треста «Приуралнефтегазстрой».
Кандидатами в депутаты Ханты-Мансийского 

окружного Совета народных депутатов зарегистри
рованы:

* По избирательному округу .V  79 
 Миць Владимир Андреевич. 1956 года рождения

 член КПСС — первый секретарь окружного 
комитета ВЛКСМ.

По избирательному округу  82 
Волкова Наталья Николаевна! 1963 года рож

дения. член ВЛКСМ — оператор Красноленинского 
управления по внутрипромысловому сбору и ис
пользованию газа.

По избирательному округу .V 84 
Филипенко Александр Васильевич, 1950 года 

рождения. член КПСС — второй секретарь окружного
 комитета КПСС.

Серьезные н а м е р е н и я
V ,_;С начала года коллектив строительно-монтаж
ного Красноленинского управления .Vv 2 выполнил 
"бьем строительно монтажных работ на 1.7 милли
она рублей, что позволило перевыполнить план. 
Выработка на работника тоже превысила плано
вый показатель.

Лучшими бригадами в управлении являются 
и Тп КпИВК ь<ПиРые возглавляют В. К. Дегтярев, 

и Прокопец, В. д Патрушев. А. С. Гладышев
А. М А Л Ы Ш ЕВ . 

Начальник управления.

С опережением графика
Коллектив управления технологического транспорта № 1  победитель городского социалистического 

соревнования за первый квартал. Высокая 
С/п !' тр*да вдохновила транспортников на вце 
(йъ!мУдаРную Работу. За четыре месяца план по 
II„v ,L nel)eE030K чврекрыт на 72 тысячи тонн.

■ о.шен план но оказанию услуг населению, 
fioiirln-i п'1" 11 соревнования являются подрядная 
бригада Леонида Васильевича Иванова. работаю- 
зЯ1,пв? “ ®чзке буровых станков и бригадного хозяйства 

 , ТгК,1;и коллектив Николая Сергеевича 
К р а в ц о в а   бригадном подряде по
шА. ,, я 1,юче-смазочных материалов на Ловинское

 месторождения. 
 В БОНДАРЕНКО .

CTPt4y 70-летию Великого Октября .......... ——

JA В1 (5887) ВТОРНИК, 26 М АЯ 1987 ГОДА

В Москву, на съезд
завтра в Большом Кремлевском Дворце от

рынаетел девятый съезд ордена Ленина Всесоюз
ного общества «Знание». Наш молодой город па 
нем будет представлять председатель правления 
городской организации Ю. И. П ЕТРА ЧУК . К нему 
и обращены несколько вопросов нашего корреспон
дента.

Юрий Иванович, по
здравляем с избранием 
делегатом съезда и жела
ем успешной работы на 
столь высоком лектор
ском форуме. Что бы Вы 
могли сказать по этому 
поводу?

Большое спасибо. 
Думаю, что поздравления 
относятся к лекторам 
всей городской организа
ции общества «Знание*, 
ко.орую я буду представ
лять. Съезд лекторов 
страны, по-моему, завер
шает сериал общесоюзных 
форумов Конечно, глав 
1!ыv в его работе будут 
вопросы iii репройки, по 
выпи ння ..с|)фективносin 
работы общества в целом, 
приближения ее к жизни, 
а э;о значит перестройка 
всех его подразделений, 
республиканских. област
ных. городских и район
ных перестройка в рабо 
'.с к.1.ю  го лектора. Ко
нечна, преобразования та
кого коренного, революци
онного масштаба роди 
лись не на пустом месте, 
они зрели, выкристалли
зовывались в нашем об 
щеетве. в нашем городе

— Какими путями, на 
Ваш взгляд, пойдет пере
стройка одного из важ
нейших направлении иде
ологической работы 
лекционной пропаганды?

Она уже идет. Фор
мула ее в том. ч.обы 
усилением партийного ру 
к о во ДСТВа. введением пер
спективного планирова
ния. актуализацией тема 
тики, укреплением орга
низационных основ И со
става лекторских кадров 
повысить качество, эф 
фентивногть устной пуб

личной пропаганды, укре
пить ее связь с решени
ем политических, эконо
мических и социальных 
задач.

Составные этой форму
лы и есть наши практи
ческие задачи. Однако 
жизнь не укладывается в 
формулы. По моему, на
супила нора обновления, 
коренных преобразований 
в работе оощества «Зна
ние*. Как известно, оно 
является хозрасчетной ор
ганизацией, построенной
i.o принципу самоокупас 
мости н самофинансиро
вания. Однако э т о т  
принцип дальше област
ной организации не рас
пространяется. Окружная, 
городские, районные под
разделения не имеют ни
какой финансовой и, сле
довательно. органнзациои 
ной самостоятельности, 
своих счетов в банке, вза
иморасчетов. своих фон
дов. т. е. обречены вла
чить жалкое существова 
иие без денег, без техни
ческих средств, без ндео 
логических центров. Мы 
даже лектора самостоя
тельно не можем пригла
ш ав. оплатить, самим 
съездить в командировку. 
Планы доходов постоянно 
увеличиваются, а суммы 
поощрения лекторов име
ют тенденцию идти вниз. 
План по округу нынешне 
го года составляет 179,3 
тысячи, а командировоч
ные расходы 62 руб
ля (?). План по Нягани 
составляет 18 тысяч, а 
сумма поощрения лекто
ров -195 рублей, в 
г. Ханты-Мансийске и то
го меньше — 1 SO руб
лей.

П ЕРВ А Я  КО Н Ф ЕРЕН Ц И Я

В КС К  • Юность» состоялась первая научно-прак
тическая конференция молодых специалистов п/о
< Красноленинскнефтегаз».

С вступительным словом к участникам конференции 
обратился генеральный директор Б. И. Нуриев.

Ч ЕЛ О ВЕК  С РЕТРО СН И М КА

Низка заработная пла
та штатных работников, 
поэтому велика сменяе
мость кадров. Из 14 
штатных раоотннков в ок
руге более 5 лет трудят 
ея только трое, более од 
ного года — четверо, ос
тальные не менее года.

Единственная в округе 
Сургутская городская ор
ганизация имеет легковой 
автомобиль и водителя на 
полставки. Такая «орга
низация» хозрасчетной 
организации пришла в 
противоречие с выполне
нием стоящих задач. Со
гласитесь, что пропаган
дировать передовую идео
логию надо передовыми 
методами, передовыми на
учно-техническими средст
вами. При этом на пер 
вый план выходят такие 
категории, как финансы, 
зарплата, транспорт, тех
ника, помещения, гиб
кость. живучесть. Думаю, 
что пора решительно от
казаться от закостенелых 
форм мышления и дея
тельности.

Есть много других ас
пектов. До сих пор не оп
ределен ста тух лектора. 
Устарели и кажутся ана
хронизмом выступления 
лекторов одиночек. осо
бенно когда лектор не 
владеет ни современной 
методикой, ни современ
ными средствами пропа
ганды, когда его образ 
мышления находится на 
уровне вчерашнего дня.

От лекционной пропа
ганды ныне требуется не 
только констатация фак
тов. не только призыв, но 
прежде всего умение 
убеждать людей, побуж
дать их к творческому, 
активному отношению к 
делу.

— А как все это пре
ломляется на задачах го
родской организации?

Я сторонник той 
точки зрения, что в но
вом городе все должно 
быть организовано по но
вому и на самом совре

менном уровне. Нам неза
чем возрождать старую 
систему, мы будем созда
вать систему новую. Ба
зироваться она будет на 
массовых формах с широ
ким применением видео
записей, видеоклубов, те
лецентров, мощных идео
логических центров, где. 
была бы сосредоточена 
не только устная публич
ная пропаганда, но и 
профессиональные • обще
ства, занятия по интере
сам. неформальные объ
единения. женские клу
бы и т. д. Напомню вам. 
что популярная для всех 
возрастов телепередача 
«Что? Где? Когда?» роди 
лась не без участия об
щества «Знание». К это
му можно добавить, что 
мы живем в такое время, 
когда с конкурирующими 
видами нужно не разъ
единение. а стыковка. На
пример, с телестуднями, 
кино, фотографией. ЭВМ. 
Я считаю, что общество 
«Знание» должно смело 
брать на себя не только 
проведение устных пуб
личных выступлений, но 
и организацию зрелищ
ных. развлекательных ме
роприятий.

— Типа шоу?
— И шоу, и вечеров, и 

женских футбольных тур
ниров и т. д. Только на 
первый взгляд это кажет
ся парадоксальным, но 
через несколько лет мы 
вплотную будем занима
ться этим.

К этому я бы добавил, 
что в силе остаются и 
традиционные формы, 
агитбригады, налример. 
Да и лекторов одиночек 
мы не списываем. Быва
ют ведь и такие одиночки, 
которые могут горы свер
нуть и которые с:оят 
целого подразделения. Хо
телось, чтобы постоянно 
действующими были агит
бригада городского коми
тета комсомола, агнтивто- 
бус производственного 
объединения «Красноле
нинскнефтегаз», чтобы 
лекционной работой зани
мались независимо от чи
нов и званий.

С докладом перед собравшимися выступили: С. С. 
Николаев, заместитель генерального директора по ге
ологии. В. С. Журавлев, начальник технического от
дела. М Ф. Зарипов, главный инженер объединения. 
IO. А. Зарипов, главный инженер КЦБПО.

Затем с докладами и сообщениями выступили моло
дые специалисты.

Немало рассказано о 
первостроителях * завода 
заводов* —- свердловско
го объединения «Уралмаш

Па фотографии в завод
ском музее запечатлен 
человек характерного для

тех времен облика 
крепкий мужик грабарь, 
в косоворотке, подпоясан 
Hbili веревкой Почти эпи 
ческнй и своей простоте 
образ первостроители. Фа
милия гюд фото до к-у МСП 
том знакома Степан Севастьянович

 Чиглеев (на 
левом снимке). На заводе 
почти в любом цехе встре
тишь человека с такой 
фамилией. Герой музей
ного снимка основа
тель рабочей династии, 
общий трудовой стаи; ко 
торой составляет не мень
ше 100 лет.

Совсем недавно урал
машевцы завершили раз
работку драглайна со 125 
метровой стрелой и 100-
кубовым ковшом. Одни

птог исполни заменяет 
милтнои землекопов

Есть в династии и кон
структор тяжелых гидро
прессов. и диспетчер ком
мерческого пульта, и фор
мовщик сталефасонного 
цеха, и сотрудник гос
приемки, и заместитель 
начальника заводской типографии

...
На снимках: обязанно

сти старшего оператора 
коммерческого пульта за
вода члена династии Чи
глеевых Юрия Головинс
кого — поддерживать 

постоянные связи с по
ставщиками:

бабушкины пирожки 
самые вкусные. Прорабо
тав больше 35 лет на за
воде, Ольга Яковлевна

Чиглеева теперь воспиты
вает правнуков перво
строители —’ Диму и Ма
рину.
(Фотохроника ТАСС).


